



## Morena pide a ASF y UIF investigar patrimonio de Alejandro Moreno

El senador por Morena en Zacatecas, José Narro Céspedes, pidió a la Auditoría Superior de la Federación (ASF) y a la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF) que investiguen la evolución patrimonial del dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, quien, dijo, ha construido su riqueza con base en la corrupción.

Durante la conferencia de prensa, el morenista destacó que, de ser una persona modesta, Alejandro Moreno se convirtió en uno de los cinco personajes más millonarios del estado de Campeche.

Señaló, en este sentido, que debe llevarse a cabo una auditoría sobre su evolución patrimonial en los últimos 10 años, ya que, además de mansiones y fraccionamientos, el dirigente del tricolor tiene autos de lujo y una gran colección de relojes y pinturas.

José Narro Céspedes detalló que, en sólo dos años, el ex gobernador de Campeche construyó una residencia con un valor de 46 millones de pesos, cuando en el mismo periodo reportó ingresos por sólo cinco millones de pesos.

El senador por Morena resaltó que el dirigente priista tiene incluso aviones resguardados en Chiapas e incluso cuadros y pinturas con un costo mayor a los 30 millones de pesos, lo cual, subrayó, resulta inexplicable.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2022/6/2/morena-pide-asf-uif-investigar-patrimonio-de-alejandro-moreno-554402.html>